

NOTA ACLARATORIA

Escrito por Jaime LLinares

Miércoles, 04 de Julio de 2018 20:15 - Actualizado Miércoles, 04 de Julio de 2018 20:18



NOTA ACLARATORIA: Motociclismo Deportivo Español S.L

Después de las múltiples divagaciones con la oscura intención de manipular, a quien lo quiere escuchar, vertidas a través de las Redes Sociales, Medios de Comunicación y el boca a boca sobre Motociclismo Deportivo Español S.L (MotoDes) con argumentos que carecen de la verdad, críticas infundadas y con el único objetivo de hacer daño al motociclismo de nuestra Autonomía, la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana quiere aclarar que:

- Motociclismo Deportivo Español S.L se creó por D. Salvador Gascón en el año 2003 siguiendo los consejos e indicaciones del Consell Valencià de l'Esport, siendo su único propietario la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana para ampliar, potenciar el deporte de las dos ruedas y apoyar a nuestros deportistas de la misma manera que hace la Generalitat Valenciana con la sociedad Circuito del Motor y Promoción Deportiva S.A (Circuito Ricardo Tormo) y que a nadie le resulta raro.

- En su día, ya que existía Motociclismo Deportivo Español S.L, se le dio un carácter más amplio a nivel nacional para salir fuera de la Comunidad y que le resultara más fácil a nuestros pilotos competir más allá de las tres provincias valencianas para formarse y crecer como deportistas. Esto, que se hizo con el objetivo de ser un soporte, está siendo dañado por todos los comentarios alejados de la verdad que intentan desestabilizar a la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana y a nuestro motociclismo.

NOTA ACLARATORIA

Escrito por Jaime LLinares

Miércoles, 04 de Julio de 2018 20:15 - Actualizado Miércoles, 04 de Julio de 2018 20:18

- Queremos aclarar que MotoDes NUNCA le ha quitado protagonismo a otros Clubes de la Comunidad que organizan carreras, solo ha intervenido en aquellas localidades o pruebas donde no hay Club para llevarlas a cabo. Por este motivo, cada temporada, se organizan más de 120 carreras en nuestra Autonomía ya sea hechas por los Clubes activos de Valencia, Castellón o Alicante, o por MotoDes, es decir, por la FMCV.

[Me gusta](#) Mostrar más reacciones